

Le Comité et tous les membres de la Société Suisse d'Endocrinologie et de Diabétologie ont le triste devoir de vous faire part du décès du

Professeur Primus Mullis

ancien membre du Comité de la Société et ancien Président du groupement d'Endocrinologie et de Diabétologie Pédiatrique. Par son charisme et son rayonnement, il laissera un profond souvenir à tous les membres de notre Société.

A sa famille et ses proches, le Comité et tous les membres de la Société Suisse d'Endocrinologie et de Diabétologie présentent leurs plus sincères condoléances.

Pour le Comité de la SSED

François Pralong

Président